
議事録 

会議名 第 6回あゆみの杜・家 運営推進会議 

日 時 令和 7年 3月 12日（水） 13時 30分～14時 30分 

場 所 あゆみの杜 創作館 

 

議題 

（あいさつ） 

 本日は第 6 回あゆみの杜・家運営推進会議にご参加頂き誠にありがとうございます。また日々あゆみの杜・家へ

のご理解・ご協力頂きありがとうございます。本来であれば第 5 回の運営推進会議を 1 月に開催する予定でした

が、書面での開催となり申し訳ありませんでした。また書面で報告させていただいた通り、1 月に新型コロナウイル

スの蔓延により 28 名の方が感染されるといった事態が起きてしまい、ご迷惑をお掛けしました。対応策を今一度

職員で話し合い、新たに決まった事もありました。また今後どうしていくかも決め、保健所の方にも報告する予定で

す。今年度最期の運営推進会議となりますが皆様からの貴重な意見を頂きますようお願い致します。(所長) 

 

1. 活動報告 

〇利用者状況 

☆グループホーム 2月実績 

入居者数：9名 性別人数：男性 0名、女性 9名 入院：1名  

平均年齢：91.9歳 平均介護度：2.00 

◆前年同期の平均介護度が 2.87のため軽度傾向になってきている。（職員） 

☆小規模多機能ホーム 2月実績 

利用登録：29名（有料老人ホーム利用者 7名） 性別人数：男性 10名、女性 19名 入院：3名  

平均年齢：87.5歳 平均介護度：1.93 

通い 1日平均：8.2日 訪問 1日平均：9.9回 泊まり 1日平均：4.3人 

長期泊り利用：3名 

◆前年同期の平均介護度が2.64 のため軽度傾向になってきている。（職員） 

◆2月は寒波・大雪の為、事前に独居の方を中心にあゆみに避難していただいた。（職員） 

 

推進委員からの意見 

◆2 月の寒波・大雪の際は利用者様のご自宅が凍結するといったことが起きましたが、寒波・大雪の際の対策

として何かいいアイディアはないか？（職員） 

→電熱線を巻いたり、水を出すくらいしかないと思う。（外部委員） 

 

〇日常のサービス内容・行事の報告 

 ・節分行事・・・2月３日（月） 

◆鬼の顔を描いたボードにボールを当てるゲームをして邪気払いを行った。おやつには吉川吉盛堂さんの恵

方ロールを福豆の代わりに 1年の健康を願いながら頂いた。（職員） 
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・ぶりの解体ショー・・・２月２6日（水） 

◆職員家族ご協力の元、ブリの解体を行う。料理が出来上がるまでの間、職員による獅子舞を披露する。昼食 

は刺し身や握りなどのブリ三昧を味わって頂いた。（職員） 

・ひなまつり・・・３月３日（月） 

◆お茶の先生をお招きし、お抹茶を点てて頂く。木次の「簸上堂」の和菓子と一緒に味わって頂いた。 

 

推進委員からの意見 

◆公民館や町の行事で利用者様が参加出来そうなものはないか？（職員） 

→寒い時期なので中々利用者様が参加出来そうなものは少ないが、2/2 に由來八幡宮で節分行事がありま

した。車で上まで上がれるので行ってみてはどうか（外部委員） 

→町内に住んでいても中々行った事が無いので、暖かくなったら行ってみたいと思う。（職員） 

 

〇ボランティアの受け入れ状況、行事参加など地域連携への取り組み 

 ・該当なし 

  

〇その他 

【会議】 

・㈱あゆみ職員会・・・R７年２月２１日（金）    場所：創作館 

・㈱あゆみ幹部会・・・R７年２月１８日（火）    場所：あゆみの杜面会室 

・あゆみの杜主任会・・・R７年２月２６日（水）    場所：あゆみの杜面会室  

・ひやりはっと会議・・・R７年２月１５日（土）    場所：GHホール 

   ・あゆみの杜厨房会・・・R７年２月２４日（月）    場所：面会室 

 

【研修】 

・お茶の水ケアサービス学院ネット配信サービス研修プログラム 

                  ・・・R7年 2月 「身体拘束の基礎知識」（全職員） 

・法定研修（オンライン実施） 

・・・R7年 2月 14日（金） 「緊急時の介護」（若槻未） 

                 ・・・R7年 2月 27日（木） 「非常災害時対応」（事務：三島） 

                 ・・・R7年 3月 10日（月） 「倫理及び法令遵守」（奥田） 

・グリーンケア・フォーラムオンライン研修 

・・・R7年 2月 21日（金）「虐待防止と、ケアの実践」（安部） 

   【今後の研修予定】 

   ・社内研修・・・R7年 3月 13日(木)、18日(火) 「身体拘束防止研修」(全職員) 

 

【設備】 

・ジアイーノ（次亜塩素酸 空間除菌脱臭機）購入 ･･･ 小規模ホール 

・特殊浴槽のリフォーム ・・・ 施工予定 R7年 3月 25日（火） 

 

 

 

 



 

推進委員からの意見 

◆ジアイーノはコロナウイルスの菌も吸い込むのか？（外部委員） 

→次亜塩素酸で空間を除菌してくれるという機械なので、ジアイーノを設置しているからと言って必ずしもコ

ロナにならないというものではない。臭いを消したり空気を綺麗にするために使用しているが、臭いは消え

ていると思う。（職員） 

◆エアドックはどうか？（外部委員） 

→2 ヶ月に 1 回フィルターを掃除しているが、フィルターがかなり汚れているので、かなり埃や菌を吸って掃除

してくれていると実感する。（職員） 

 

〇事故の発生状況とその対策  

  ・1 月 2４日に転倒から骨折されてしまう事故が発生。事故の詳細について、飯南町より聞き取り調査がオン

ラインにてあり。飯南町からの指導内容としては以下の通り。 

① 骨折の疑いがあれば、救急車要請すること。 

② 介助をする際、本人と介助者の間に空間があるとバランスを崩しやすいので注意が必要。 

③ 安全な介護技術の習得に施設として努めること。 

④ 家族等へは積極的に情報提供を行う事。    

     指摘事項を全職員に共有し、今後介助の対応で困ったら職員で相談し話し合って、利用者さんに対して安

全な介助ができるように考えて、統一した介助が提供できるよう努めていく。 

 

〇利用者の健康対策に関する取り組み 

◆1月に発生した感染症対策について報告（職員） 

 

推進委員からの意見 

◆マスクの着用についてどのようにされているか？（職員） 

→場所による。仕事中はしていない事が多い（外部委員） 

→保健センターの方ではしている人もいればいない人もいる。半分半分位。誰が菌を持っているか分からな

い為、した方が良いと思う（外部委員） 

→愛寿園ではコロナが落ちついてからはマスクの着用は個人の判断となっていたが、面会に来られる方には

マスクをして下さいとお願いしているので、職員の方もしていないとつじつまが合わないので着用している。 

（外部委員） 

→外に出るとしていない方が多いと思う。個人の判断で良いと思うが、施設の中に菌を持ち込まないようにす

るにはしないといけないだろうし判断が難しいと思う。（外部委員） 

 

2. 令和 6年度小規模外部評価について 

◆総括表を参照しながら報告。特に意見がなかった為、町と雲南広域連合に外部評価を提出すること伝える。 

(職員) 

 

 

3．BCP（事業継続計画）について（感染症発生時の対応について）  

 ※感染症発生時の対応を参照しながら報告（職員） 

推進委員からの意見 

◆感染者が 9人以下の時は報告義務はないのか？（外部委員） 



 

→保健所の方から 10人以上で報告して下さいと言われている。（職員） 

◆10人は職員も含めて？（外部委員） 

→職員も含める。施設全体でとなっている。（職員） 

 

 

4.意見交換 

推進委員からの意見 

◆以前からお伝えしていた外国人雇用の話しだが、この度 3/17にトリニティカレッジ出雲を卒業し、4/1から株

式会社あゆみに勤めることとなる。来年度以降の所で紹介できると思うのでよろしくお願いしたい。（職員） 

→飯南町で外国人の方の雇用が増えている。公民館の方でもその国の料理教室みたいなものが出来ればと考

えている。（外部委員） 

 

  ◆今年度は今日の会議で最後となり、1年間ご協力頂いたことへの感謝と引き続き来年度もお願いする旨を 

伝える。 

 

 

 

 

※次回 ～ 運営推進会議 ～ 

日時：令和 7年 5月 28日（ 水 曜日） 午後１時 30分～３時 

場所：あゆみの杜 面会室 

 


